

Respalda Guatemala diálogo en Venezuela



La Habana, 2 nov (RHC) El Gobierno de Guatemala manifestó este miércoles a través de un comunicado su satisfacción y respaldo al inicio del proceso de diálogo entre el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y la opositora Mesa de la Unidad Democrática.

El Ministerio de Relaciones Exteriores recordó en el documento que este país por su propia experiencia histórica, cree firmemente en los procesos de diálogo y negociación, los cuales siempre han sido el mejor camino para resolver las controversias.

La nota oficial transmite su apoyo a las conversaciones, que contarán con el acompañamiento del Estado Vaticano y de los expresidentes de España, José Luis Rodríguez Zapatero; Panamá, Martín Torrijos, y de República Dominicana, Leonel Fernández.

Los invitados por la Unión de Naciones Suramericanas moderarán las mesas temáticas creadas al afecto, apuntó la fuente.

Esos paneles abordarán la generación de confianza y cronograma electoral, con Torrijos al frente; la paz, el respeto al Estado de derecho y a la soberanía (Rodríguez Zapatero); la verdad, justicia, derechos humanos, reparación de víctimas y reconciliación (Santa Sede) y la situación económica y social (Fernández).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110760-respalda-guatemala-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba